

WR

3. Jan. 2023

# Weihnacht der Nationen wird wieder gefeiert

Flüchtlingshilfe und Kirchengemeinde laden am Samstag ein. Kinderprogramm mit Spielen und Kreativangeboten

Nach einer Corona-Zwangspause laden die Flüchtlingshilfe Sprockhövel und die evangelische Kirchengemeinde Haßlinghausen-Herzkamp-Silschede zum sechsten Mal zur traditionellen „Weihnacht der Nationen“ ein. Die internationale Feier für Einheimische und Geflüchtete am kommenden Samstag, 7. Januar, in Haßlinghausen beginnt mit einem Kinderprogramm, gefolgt von einem Gottesdienst und einem Abend mit Musik und gemeinsamem Essen.

Los geht es um 16 Uhr im Martin-Luther-Haus, Gevelsberger Straße 3, mit dem Kinderprogramm mit Spielen und Kreativangeboten. Für die Kinder gibt es dazu Stutenkerle

und Süßigkeiten. Dem folgt um 18 Uhr in der evangelischen Kirche Haßlinghausen ein Gottesdienst in mehreren Sprachen. Gegen 18.45 Uhr startet dann im Martin-Luther-Haus die Weihnachtsfeier mit Musik, Speisen und Getränken. Das

musikalische Programm gestalten Einheimische und Geflüchtete.

Die ukrainische Sopranistin Lidiia Basova singt Weihnachtslieder, außerdem tritt der Kinderchor der Mathilde-Anneke-Schule auf. Der Armenier Artyom Melikyan präsent

tiert Klaviermusik, darunter ein von ihm selbst komponiertes Stück, das an dem Abend Premiere feiert. Die Syrerin Rukan Aktas spielt kurdische Sazmusik. Mojtaba Habibi unterhält mit Popmusik aus seinem Heimatland Afghanistan. Wie bisher findet das gemeinsame Essen in Form eines Mitbring-Buffets statt.



**Gemeinsames Tanzen auf dem Fest der Flüchtlingshilfe und der ev. Gemeinde Haßlinghausen-Herzkamp-Silschede im Jahr 2020.** FISCHER/FFS

## Rücksicht auf muslimische Gäste

Die Gäste werden gebeten, Speise- und Getränkespenden mitzubringen. Aus Rücksicht auf Menschen muslimischen Glaubens sollen sie weder Schweinefleisch noch Alkohol enthalten. Die Spenden können ab 16 Uhr im Martin-Luther-Haus abgegeben werden.